甲斐市立玉幡小学校 令和4年度 学校だより 第1号



令和4年4月15日 文責:小林 正彦

令和4年度(2022年) スタートしました!

4月6日(水)に入学式,4月7日(木) に新任式・始業式が行われ、令和4年度(2) 022年度)がスタートしました。 今年度も よろしくお願いいたします。(第1号の発行 が遅くなりすみませんでした。)

登校初日の子どもたちは, 少し緊張しな がらも、元気なあいさつから「やる気」を感 じました。子どもたちが生き生きと活動で きる学校を目指したいと思います。

令和4年度の学校状況を少し紹介しま す。(詳しくは、PTA 総会資料等でご確認く ださい。)

児童数は、1年生72名、2年生63名、 3 年 4 3 名 4 年 4 3 名 5 年 4 4 4 名,6年生58名(なかよし学級を含みま す。)で、全校児童は323名になります。

学級数は, 昨年度より 1 学級増えて, 16学 級になりました。職員



数は、12名の新任職員を迎え、玉幡小学校 に関わる先生方を全て含めると、40名に なります。全職員が、323の笑顔を毎日目 指し、一生懸命取り組んでいきます。

キーワードは笑顔



目指す学校像として、『学びあい 想いあ い 笑いあえる学校』を掲げ、年度始めの職 員会議において、全職員で共通認識を持ち

ました。 具体的な行動目標としては、 昨年度 と同様に、「笑顔で声かけ」と「共感」の姿 勢を持つように話しました。単純なことで すが、『笑顔』を大切にしていきたいと思っ ています。実現するための指導方針として は、「子どもたちの居場所づくり」と「確か な学びの保障」を示しました。 学習及び行事 等,全ての基盤になるのが,学級担任の学級 経営であり、その上で、子どもたちが生き生 きと活動できる学習や行事が行われなけれ ばなりません。そんな体制が確立されるよ うに、いろいろな物事に対して、学校として 組織的にあたっていきたいと思っていま す。学習活動では、外国語や特別の教科道 徳、端末使用に関わる ICT 教育など、多く の経験を通して, 子どもたちの学力向上に つなげていきたいと考えています。詳しい 内容については、PTA 総会資料でご確認く ださい。

玉幡小学校 PTA のスローガンにある「す べては子どもたちのために」という姿勢は、 我々教職員も同じです。 今後も、 保護者の皆 様と連携しながら,効果的な教育活動を目 指し、一生懸命取り組んでいきたいと思っ ています。何かありましたら、担任へ気軽に ご相談ください。一年間よろしくお願いい たします。

感染症蔓延防止の対策につい

先日甲斐市より通知が出されましたが, 甲斐市では、感染症の状況が落ち着くまで は、感染症が確認された場合、蔓延防止の対

策として、学級閉鎖又は学年閉鎖を行うことになっています。昨年度もメールで各ご家庭にお知らせしましたが、閉鎖の措置を行う場合は、対象学年やクラスを示し、全校にお知らせします。登校班でご迷惑をおかけすることが出てくるかもしれませんが、ご協力をよろしくお願いします。メールを発信する際、登校班のこともあるので閉鎖対象の学年やクラスは明記しなければなりません。その他の個人が特定されるような情報は出しません。昨年度もお願いしましたが、憶測や誹謗中傷が生じることがないよう、静かに温かく見守っていただけますよう、重ねてお願いいたします。

また,お子様の体調が悪いときには無理して登校せず,受診をお願いします。発熱など,ご家族に体調が悪い方がいる場合も登校を控えていただきたいと思います。子どもたちの安全確保のため、今後も無理なお願いをすることが出てくるかもしれませんが、ご理解ご協力をよろしくお願いします。

学校では,基本的な「マスク着用」「手洗

い、手指消毒」「日常的な換気」を更に徹底していきます。給食においては、全員前向きの黙食に引き続き取り組んでいきます。1年生も給食が始まりました。しっかり



とした支度や片付けの指導と共に,安全対 策にも十分注意を払っていきます。

入学おめでとうございます!

72名のとてもかわいい1年生を迎え,6日(水)に「入学式」を行いました。 感染症対策として,参加者



を制限し、短時間の実施となりました。記念 撮影の密を回避するために、甲斐市から「立 て看板」をいただきました。



校庭や校門に設置しておいたのですが、式の始まる前から多くのご家庭で記念写真を撮っていまし

た。天候に恵まれよかったと思いました。式中には、児童会本部の6年生が学校紹介を

行ってくれました。6年生のお兄さんお姉さんの発表は、1年生にとってとても良い時間になりました。



児童会本部以外にも,6年生は前日の掃除や準備をしてくれました。卒業式の時にも感じたことですが、素直に一生懸命仕事



をする6年生の姿は、玉幡 小学校の良きお手本にな ると思います。今後の活躍 も期待しています。

安全な登下校を目指して!

4月7日の集団下校では、1年生が入って新登校班を確認し、各地区担当から安全な歩行について指導を行いました。地区ごとに集まる場所が分からない1年生を6年生がお迎えに行き、しっかり整列をすることから始まりました。集合時刻や場所を確認すると共に、1列歩行で安全に歩くことを指導しました。私が旗振りに立っている所では、登校班がいつも同じ時間に通っていて、時間通りに集まっている様子がうかがえます。とてもすばらしいと思って旗振

りをしています。いつも見守 りをしていただいている保 護者の皆様, 防犯パトロール の方々や交通指導員の方々 に感謝申し上げます。

